

Agresor quería ver a la novia y no lo dejaron

Le soltó filazo a la prima

◆ **ANDREY BERROCAL G.**

andrey.berrocal@lateja.co.cr

Un explosivo muchacho de apellido Ávalos apuñaló a una prima porque ella no dejó que se le acercara a la novia.

Según los testigos, él llegó a la casa de su familiar pues allí supuestamente estaba su pareja, pero la prima trató de frenarlo y le soltó el cuchillazo a ella.

El hecho ocurrió ayer a las 9.40 a.m., en la ciudadela Corina Rodríguez, en Alajuelita.

Génesis Padilla, prima del agresor, fue atendida en el Ebais de la Corina con una profunda herida en el estómago.



Ávalos terminó en la clínica de Hatillo. GRACIELA SOLÍS GN

La Policía agarró al sospechoso, quien resultó herido en la mano derecha cuando escapaba.